

**Änderungen in der  
MAHLE Konzern-Geschäftsführung**

- Michael Glowatzki verlässt den MAHLE Konzern
- Anke Felder übernimmt Nachfolge für das Personalressort

Stuttgart, 28. November 2019 – Der für das Personalressort des MAHLE Konzerns zuständige Geschäftsführer, Michael Glowatzki (58), hat den Aufsichtsrat der Gesellschaft darum gebeten, vorzeitig zum Jahresende 2019 aus der Geschäftsführung der Gesellschaft auszuschneiden. Der Aufsichtsrat hat dieser Bitte entsprochen und dankt Herrn Glowatzki für seine langjährige Tätigkeit.

„Wir danken Herrn Glowatzki für sein langjähriges und erfolgreiches Engagement für den MAHLE Konzern und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute“, sagt Prof. Dr. Heinz K. Junker als Vorsitzender des Aufsichtsrats. In der Aufsichtsratssitzung am 28. November 2019 wurde Anke Felder (47) mit Wirkung zum 1. Januar 2020 zur Nachfolgerin bestellt. Sie übernimmt damit in der MAHLE Konzern-Geschäftsführung das Ressort Personal sowie die Funktion der Arbeitsdirektorin.

Frau Felder hat bereits eine erfolgreiche Karriere mit Verantwortung der Personalleitungsfunktionen in mittelständischen Unternehmen sowie in Großkonzernen wie GEA, Thyssenkrupp und Opel innegehabt. Bei MAHLE wird sie eine zentrale Rolle in der Transformation des Konzerns im Hinblick auf die Veränderungen der Automobilindustrie übernehmen. „Anke Felder bringt alle Voraussetzungen mit, die anstehenden Veränderungsprozesse in unserer Industrie gemeinsam mit dem übrigen Geschäftsführungsgremium in einer zentralen Rolle aktiv zu gestalten“, sagt der Aufsichtsratsvorsitzende Prof. Dr. Heinz K. Junker.

**Anke Felder**

Anke Felder wurde am 18. Januar 1972 in Jakarta, Indonesien geboren. 2002 absolvierte sie das 2. Juristische Staatsexamen an der Christian-Albrechts-Universität in Kiel. Nach Stationen in mittelständischen Unternehmen war Frau Felder von 2007 bis 2015 für Thyssenkrupp tätig, zuletzt als Senior Vice President Human Resources für Nordamerika und Mitglied des Executive Board. 2015 wechselte sie zur GEA Group, wo sie ab 2016 als Vice President Total Rewards verantwortlich zeichnete. Von 2018 bis 2019 war Anke Felder als Vorstand Personal und Arbeitsdirektorin bei Opel tätig. Ab 1. Januar 2020 wird Frau Felder als Mitglied der MAHLE Konzern-Geschäftsführung das Ressort Personal sowie die Funktion der Arbeitsdirektorin übernehmen.

**Über MAHLE**

MAHLE ist ein international führender Entwicklungspartner und Zulieferer der Automobilindustrie sowie Wegbereiter für die Mobilität von morgen. Der MAHLE Konzern hat den Anspruch, Mobilität effizienter, umweltschonender und komfortabler zu gestalten, indem er den Verbrennungsmotor weiter optimiert, die Nutzung alternativer Kraftstoffe vorantreibt und gleichzeitig das Fundament für die flächendeckende Einführung der Elektromobilität legt. Das Produktportfolio deckt alle wichtigen Fragestellungen entlang des Antriebsstrangs und der Klimatechnik ab – für Antriebe mit Verbrennungsmotoren gleichermaßen wie für die Elektromobilität. Produkte von MAHLE sind in mindestens jedem zweiten Fahrzeug weltweit verbaut. Auch jenseits der Straßen kommen Komponenten und Systeme von MAHLE zum Einsatz – ob in stationären Anwendungen, mobilen Arbeitsmaschinen, Schiffen oder auf der Schiene.

Der Konzern hat im Jahr 2018 mit mehr als 79.000 Mitarbeitern einen Umsatz von rund 12,6 Milliarden Euro erwirtschaftet und ist mit 160 Produktionsstandorten in mehr als 30 Ländern vertreten. In 16 großen Forschungs- und Entwicklungszentren in Deutschland, Großbritannien, Luxemburg, Spanien, Slowenien, den USA, Brasilien, Japan, China und Indien arbeiten mehr als 6.100 Entwicklungsingenieure und Techniker an innovativen Lösungen für die Mobilität der Zukunft.

## **Für Rückfragen**

MAHLE GmbH

Ruben Danisch

Zentrale Unternehmenskommunikation/Öffentlichkeitsarbeit

Pragstraße 26 – 46

70376 Stuttgart

Deutschland

Telefon: +49 711 501-12199

[ruben.danisch@mahle.com](mailto:ruben.danisch@mahle.com)